

Beilage 07 Wahl Vorstand – Kandidatur Timon Wartenweiler

Liebe JHaS-Mitglieder,

Seit dem Bachelorstudium in Fribourg möchte ich Hausarzt werden und konnte während meines Masters an der Uni Basel zuerst im Einzeltutoriat, dann im Wahlstudienjahr Erfahrungen in der Hausarztmedizin sammeln. Nach Abschluss meines Studiums 2016 bin ich Mitglied der JHaS geworden und seither begeisterter Besucher der JHaS-Kongresse sowie der Stammtische in Basel und in Olten, wo ich 3 Jahre lang gearbeitet habe. Danach habe ich in eine Praxisassistenz im Kanton Aargau absolviert und arbeite aktuell auf der interdisziplinären Notfallstation des Kantonsspitals Baden. Bevor ich mich in einer Hausarztpraxis niederlasse, werde ich Erfahrungen in einer Psychiatrie sammeln.

Schon seit meiner Kindheit interessiere ich mich für fremde Länder und ich unterhalte mich gerne in Fremdsprachen (Englisch, Spanisch und Französisch), weswegen ich mich für das Ressort International der JHaS interessiere, um über den Tellerrand sehen zu können, zu sehen, wie die Hausarztmedizin in anderen Ländern gelebt wird und um den Austausch zwischen Hausärzt:innen verschiedener Länder zu ermöglichen.